

Équipements de climatisation et du chauffage

## Les professionnels en conclave à Casablanca du 6 au 9 avril prochain

Casablanca abritera du 6 au 9 avril la cinquième édition du Salon international du froid, de l'air conditionné, de la ventilation et du chauffage. L'édition 2016 sera marquée par un partenariat avec un portail de recrutement afin de faciliter la rencontre entre les exposants, les éventuels recruteurs et les candidats ayant une formation dans les secteurs d'activités couverts par le Salon.

Le Salon international du froid, de l'air conditionné, de la ventilation et du chauffage (SIFAC) est de retour. La cinquième édition aura lieu du 6 au 9 avril prochain à l'Office des foires et d'expositions de Casablanca. Le thème de cette édition est l'innovation. Selon les organisateurs, l'édition 2016 du SIFAC sera rehaussée par un partenariat avec un portail de recrutement. Objectif : faciliter la rencontre entre les exposants, éventuels recruteurs et les candidats ayant une formation dans les secteurs d'activités couverts par le Salon. « Cette manifestation reflète l'importance qu'accordent les organisateurs au capital humain et à l'employabilité des jeunes compétences du secteur », indiquent les organisateurs. D'autre part, souligne l'organisation, le SIFAC consolide son rayonnement international à travers des exposants venus de

divers horizons, notamment d'Europe et d'Asie, en plus de la présence des leaders marocains du secteur de la climatisation, du froid et de la ventilation. Sans oublier l'appui institutionnel qui caractérisera cette édition, notamment celui du ministère de l'Habitat et de la politique de la ville. « Cette cinquième édition se veut une plateforme privilégiée pour exposer, échanger, discuter et partager les expériences et les expertises, celles notamment qui permettent une optimisation énergétique, une sobriété carbone et, par conséquent, préserver l'environnement », expliquent les organisateurs.

À noter que SIFAC est la nouvelle appellation du Salon CLIM, un nouveau nom qui vient « concrétiser la volonté des organisateurs de mieux servir les intérêts des acteurs des secteurs de l'air conditionné, du chauffage, de la réfri-

SIFAC est la nouvelle appellation du Salon CLIM.



Selon ses organisateurs, le SIFAC consolide son rayonnement international à travers des exposants venus de divers horizons, notamment d'Europe et d'Asie, en plus de la présence des leaders marocains du secteur de la climatisation, du froid et de la ventilation.

gération et de la ventilation ». « Pour ses 5 ans, le Salon confirme sa position d'unique plateforme de rencontres et d'échanges au Maroc ouverte aux professionnels des secteurs susmentionnés. Ces derniers ont droit, durant 4 jours, à des espaces B to B ainsi qu'à des conférences et des débats sur des

thématiques centrales via un riche programme scientifique spécifiquement élaboré à cet effet », assurent les organisateurs. Rappelons que le Salon a été lancé en 2012. C'est un rendez-vous dédié aux professionnels et institutionnels des différents secteurs concernés. ■

Saïd Naoumi